

Cali, junio 6 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Nueva carta de Leyva a Petro](#)

► [Tuluá toma medidas tras hechos violentos](#)

📰 [Google News](#)

■ Nuevo caso de intolerancia

En video: motociclista agrede a adulto mayor por reclamar uso indebido del andén en Cali



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 6 de Junio, 2025

Un nuevo episodio de intolerancia vial se vivió en Cali cuando un motociclista agredió a un adulto mayor que le reclamó por circular sobre un andén.

El hecho, que quedó registrado en video, ocurrió cuando Hugo Romero, camarógrafo y habitante de la ciudad, se dirigía caminando hacia una cita médica.

Según relató Romero, el motociclista lo sorprendió al transitar sobre la acera, en contravía y sin precaución.

Al llamarle la atención, el conductor reaccionó de forma violenta.

“Lo único que le digo es: señor, ponga cuidado. Y eso me bastó para sufrir todos estos golpes”, afirmó Romero, quien recibió un golpe en la cabeza con el casco del motociclista.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Autorizan retiro de EPS Salud Bolívar del sistema de salud](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia suspenderá servicios digitales por ajustes tecnológicos: conozca cuándo y qué operaciones se verán afectadas](#)

La agresión le causó una herida profunda que requirió 15 puntos de sutura, además de hematomas en el ojo y en la mano.

El hecho quedó grabado en video

El video divulgado por Telepacífico Noticias muestra cómo el motociclista se sube al andén para dejar a una mujer.

Al bajarse, tiene un breve intercambio verbal con Romero.

Luego, el agresor desciende de la acera, se quita el casco y persigue a la víctima.

En las imágenes se observa cómo lo alcanza y lo golpea en la cabeza con el casco.

Tras ver la sangre en la cabeza de Romero, el motociclista se aleja del lugar en su vehículo.

Este caso generó rechazo en distintos sectores.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, expresó su firme condena al ataque.

“Hugo fue golpeado con un casco por un motociclista que circulaba en contravía y sobre el andén, frente a todos, en plena mañana. No solo es inaceptable, es criminal”, señaló.

Autoridades anuncian investigaciones

El secretario de Movilidad, Gustavo Orozco, informó que el caso será abordado tanto desde el punto de vista penal como administrativo.

Afirmó que la administración acompañará a ciudadanos que sean víctimas de agresiones similares.

“Tenemos una capacidad penal instalada en esta administración para acompañar a personas como Hugo Romero”, explicó.

Además, indicó que se avanza en la identificación del responsable, quien podría enfrentar cargos penales.

Desde la Alcaldía y la Secretaría de Movilidad se hizo un llamado a recuperar el espacio público para los peatones y a no naturalizar la violencia en las vías.